

Doctor
Juan Luis González,
Presidente de la Asamblea de la Civilidad

3334

Señor Presidente:

Por encargo de la Asamblea Plenaria del Episcopado que acaba de terminar, tengo el agrado de manifestarle a usted y a sus compañeros, la adhesión de los Obispos de Chile, con ocasión del requerimiento presentado en contra de ustedes.

Nos asiste la convicción de que ustedes sirven una causa legítima y que lo hacen con medios pacíficos.

Pedimos a Dios que los acompañe, con su bendición y su gracia, en esta prueba.

Lo saluda afectuosamente su amigo,

† Bernardino Piñera C.

Arzobispo de La Serena

Presidente de la Conferencia Episcopal de Chile

Santiago, 12 de julio de 1986